

En mémoire des soldats

🕒 1 min



La cérémonie de commémoration du 11 novembre 1918 a réuni une trentaine de personnes à Boussac. Les Boussacois se sont retrouvés en fin de matinée afin de célébrer l'anniversaire de l'armistice de la Première Guerre mondiale et rendre hommage à tous les soldats morts au combat. Dans son discours, Denis Daynac, le maire, a rappelé le devoir de mémoire et l'actualité. Notamment les incidents récents dont ont été victimes des élus et agents du secteur. Il a souligné la nécessité de rester unis autour des valeurs de la République : respect, tolérance et solidarité. Jacky Capus, porte-drapeaux et ancien combattant, a invité Amaury, 10 ans, à tenir avec lui le drapeau français. Puis est venu le dépôt de gerbe au pied du monument, l'appel des morts pour la France suivi de la minute de silence. Les participants ont entonné la Marseillaise accompagnés par Francis au clairon. La matinée s'est terminée par un moment de partage autour du verre de l'amitié.

